

幕張東子どもルームだより

令和7年12月1日(月) 幕張東子どもルーム

楽しかった！ポップコーン＆わたあめの日

11月10日(月)、テルウェルの職員の皆さんが子どもたちにポップコーンとわたあめを振舞ってくださいました。子どもたちは出来立てのポップコーンとわたあめに大喜び。中にはお代わりをする姿も見られ、子どもたちにとって特別な1日となりました。

12月のイベントも、子どもたちに楽しんでもらえるよう準備を進めていきたいと思います。

12月の予定

- | | |
|--------|--------|
| 18日(木) | お誕生日会 |
| 23日(火) | クリスマス会 |
| 26日(金) | 大掃除 |

★1月6日(火)は短縮3時間授業のため
ルーム利用時はお弁当をご用意ください。

12月の目標

- ・感染症予防をがんばろう！
- ・きまりを守ってケガのないように遊ぼう！

～子どもたちの様子～

★A ルーム★

少しずつ寒くなってきましたが、子どもたちは外で鬼ごっこや大縄など元気いっぱいに遊んでいます。室内では最近ぶんぶんゴマが人気です。何回も練習し、きれいに回ると嬉しそうでした。外遊びの時間が短くなりましたが、室内でも楽しく過ごしてもらえるよう、室内遊びも充実させていきたいと思います。

★B ルーム1階★

11月は体調不良でお休みするお子さんが継続して出でおり、感染症対策のため、手洗いの徹底とハンカチを持ち歩くように声掛けをしています。また、学習時間や遊び時間の過ごし方について、学年が上がる次年度に向けての意識も含め、改めて話をしています。

年末年始は子どもたちの楽しみにしているイベントが続く季節なので、怪我や病気に気を付け元気に年を越してもらえるよう保育にあたりたいと思います。

★B ルーム2階・高学年(4、5、6、年生)★

11月の2階のお部屋には、カラフルなみのむしが遊びに来ていました。使いかけや、少し切ったりして余った折り紙を使い、上手にちぎって台紙に貼ると、個性豊かなみのむしの誕生です。壁につるすと、秋の風に揺られて楽しげでした。

外遊びでは、サッカーやバスケも人気です。見事にシュートが決まるとき、友だちから尊敬のまなざしを受け、誇らしげな姿が見られました。

冬休みについて

- ・12月28日(日)～1月4日(日) 子どもルームは年末年始休業です。
- ・12月24日(水)～1月5日(月)は冬休み期間となります。

冬休みの持ち物をご用意ください。

持ち物

連絡帳・学習道具・筆記用具・お弁当・水筒・ハンカチ・ティッシュ

冬休みの出欠表を12月8日(月)から連絡帳に貼ります。出来るだけ速やかにご記入ください。当日の変更は9:30までに連絡帳かお電話でお知らせください。

お知らせとお願い

- 忘れ物、落とし物が増えています。持ち主が見つからない場合は、今月末で処分させていただく予定ですので、心当たりの方はルーム指導員までお声掛けください。
- 暗くなるのが早い季節なので、降所後は校庭で遊ばず速やかにお帰りください。
- 着替え袋について、中身・サイズの点検をお願いします。季節に合ったものに入れ替えてください。
- 連絡帳を忘れてしまうお子さまが増えています。連絡帳忘れや未記入の場合は降所時間が確認できず一人帰りが出来なくなってしまいます。ルーム利用時は必ず連絡帳をお持ちいただきますようお願いします。

★折りたたみ傘ご用意のお願い★

最近、ルームの貸し出し傘が返却されなかったり、壊れた状態で戻されたりして、使える傘が減ってきました。お子さまには置き傘として折りたたみ傘のご用意をお願いいたします。